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双井街道推进党史学习教育

!我为群众办实事"不单是弘扬党的光荣传统#

传承党的优良作风的有力举措$更是一堂践行服务

宗旨#彰显为民情怀的!必修课"% 双井街道坚持把开展

!我为群众办实事 "活动贯彻全过程 $把群众满意作为

检验教育整顿成效的标准$通过访民情#听民声$问民需 #解

民忧$不断增强人民群众的获得感#幸福感#安全感%
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!"#$%& '()*+,

!这个小花园经
过美化改造后不仅实
用而且好看"改造后 "

这里也成为了我们休
憩聊天的主要休闲娱
乐场所# $近日"垂东
社区经过对垂杨柳东
里

!

号楼与
""

号楼
之间的小花园进行升
级改造 " 以提升社区
居民的获得感和幸福
感 " 得到居民的连连
称赞 % 这得益于双井
街道当前开展的 !我
为群众办实事 $ 党史
学习教育实践行动%

据了解 " 垂东社
区属于老旧小区 "社
区 居 民 以 老 年 人 居
多 " 垂杨柳东里

!

号
楼与

""

号楼之间的
小花园是居民活动的
主要场所 % 这个小花
园已经陪伴居民很多
年"改造之前"由于花
坛内裸露土壤较多 "

也有杂草生长 " 常常

有 人 向 花 坛 内 扔 垃
圾 " 而且座椅因为是
铁质 " 淋雨后生锈影
响美观及使用 " 小花
园已经很少有居民光
顾% 此次改造"重点对
小花园中的裸露土壤
进行修整 & 湿化并铺
设了草坪" 并对休闲
座椅进行木质加装 "

小花园的美观性和实
用性大大提高%

社区里小小的变
化 " 让居民获得实实
在在的好处% !这次真
的是改造到了我们的
心坎儿里了 " 辅之以
黄色系的休闲座椅 "

干净整洁的花坛 "孩
子们尽情在新铺设的
草坪上嬉戏玩乐 "在
阳光的映射下 " 黄与
绿交相辉映 " 为我们
营造了更舒适的休憩
聊天氛围 " 我们大家
伙都很开心% $垂东社
区一居民表示%
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!资金怎么花' 又
要用在哪里 ' 小区的
事居民们说了算( $于
是"今年"垂东社区通
过党建引领 " 本着把
钱花在刀刃儿上的理
念"连续几次开会 &协
商 " 从居民的实际需
求出发 " 最终通过了
资金用于美化改造小
区花园的决定 " 并确
定了项目施工方案 %

经过近
#

个月的升级
改造 " 小花园旧貌换
新颜 " 目前已投入使
用 " 居民们多年来的
)心病 $ 终于解决 %

!在改造过程中 "草坪
里有很多杂草 " 小花
园周边还摆放着不少
废旧自行车 &电动车 "

我们充分动员社区党
员以及志愿者对草坪
内的杂草进行铲除 "

重新进行绿化 " 并对
闲置车辆重新进行安
置"后续"我们还会充
分 发 挥 党 建 引 领 作
用 " 利用社区党组织
服务群众经费 " 不断
提高小区环境 " 不断
改善居民的居住环境
和生活品质% $社区一
工作人员说%

*+,-./0123

!"#$%&

45678)

479:;<=>?

9:;<=>?(@ABCD EF !" GHIJ

$

月
%

日"垂西社
区轧辊党支部老党员
闵伯中同志向党组织
缴纳

%&&&

元特殊党
费" 表达自己对党的
感恩之情%

闵 伯 中 自
'(%%

年加入中国共产党已
有

!!

年"他始终用自
己的实际行动抒发着
爱国爱党的情怀% 闵
伯中平时勤俭节约 "

但却一直用自己的实
际行动来诠释对党的
忠诚和热爱 % 垂西

社区党委副书记冯微
为闵伯中同志戴上
!光荣在党

%&

年 $纪
念章" 并表示我们要
深入学习贯彻习近平
新时代中国特色社会
主义思想" 将老兵的
红色事迹作为党史学
习内容" 汲取红色文
化力量" 自觉践行初
心使命" 让红色精神
在新征程绽放出更加
绚丽的光芒%

广外南社区老党
员杨淑琴党龄已经

!%

年了 " 今年也交了
)&&&

元的特殊党费 %

杨淑琴同志是维吾尔
族 "党龄

!%

年 "多年
来一直担任社区党支
部委员和楼门长等工
作"热爱公益事业% 杨
淑琴同志患病期间 "

身体虚弱"长期卧床"

意识上也经常不清
晰" 却始终不忘自己
是一名党员" 经常叮
嘱家人不要忘记给自
己缴纳党费" 履行一
名党员应尽的义务 "

体现了一名老党员较
高的政治觉悟" 值得
我们所有党员学习%

收到 !光荣在党
%&

年$ 纪念章的杨淑
琴非常感动"握着代表
着荣誉的纪念章表达
了感谢党的信任"感谢
社区党委&党支部的关
怀并提出要缴纳特殊
党费的意愿%社区工作
人员表示"看到老党员
这样的表现"自己心里
也非常感到"如同上了
一堂特殊的党课%

!您辛苦了"近期
气温较高大家值班
值守时要注意防暑
降温 " 多喝水 % $近
日 "茂兴社区党建协
调委员会为合生汇
商业中心附近三个
治安值守点的工作
人员捐赠了饮用水%

!我们茂兴社区
是

*+*&

年
"*

月份组
建的 "社区为了落实
双井街道工委办有
关精神 "进一步加强
区域化党建工作 "整

合地区优势于近日
成立了社区党建协
调委员会 % $社区工
作人员说道% 社区党
支部经多方沟通 &协
调 "在近日组织了辖
区内金茂府物业 &金
茂府会所 & 商务楼
宇 & 幼儿园等

",

家
企业参与组建了茂
兴社区党建协调委
员会% 在党建协调委
员会成立大会上茂
兴社区党支部书记
王瀛首先向大家介

绍了茂兴社区党建
协调委员会的总体
要求 &工作目标等内
容 "并向大家提出构
建党委统一领导的
区域内各类党组织
力量共同参与的工
作机制%

!党建协调委员
会的成立 "是为了给
大家提供良好的沟
通&合作平台% $社区
工作人员说道% 协调
委员会成员企业纷
纷表示将会积极参

与区域化党建工作 "

资源共享 "携手同心
打造和谐宜居茂兴
社区%

在社区党支部的
号召下协调委员会
内四家企业迅速行
动 "为值班人员捐赠
)!

箱饮用水 % !他们
值班也是保证我们
的安全 "能为他们做
点什么自己也很开
心 "今后有需要还会
继续捐赠 % $协会企
业工作人员说道%
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